

# Die Joglländer



VIER HEIMAT VERBUNDENE  
BURSCHEN AUS DEM  
STEIRISCHEN JOGLAND

„Die Joglländer“ - das sind vier Burschen aus dem steirischen Joglland. Heimatverbunden wie die vier Jungs sind - liegt es wohl nahe, dass sich die musikalischen Botschafter dieser Region „Die Joglländer“ nennen.

[www.diejogllaender.at](http://www.diejogllaender.at)

Die sympathischen Steirer spielen sich mit ihrer ungezwungenen und natürlichen Ausstrahlung recht flott und fröhlich in die Herzen des Publikums.

Der junge musikalische Schwung, die leidenschaftliche Begeisterung und Liebe zur Musik von Andreas, Thomas, Mario und Andreas lassen jeden Auftritt der vier Jungs zu einem unvergesslichen Erlebnis werden.

- REICHHALTIGES PROGRAMM FÜR JEDEN ANLASS
- ERSCHWINGLICHE UND LEISTUNGSGERECHTE GAGE
- DER TON, UND NICHT DIE LAUTSTÄRKE MACHT DIE MUSIK
- AUF WUNSCH SPIELEN WIR AUCH GERNE „UNPLUGGED“

MIT VOLKSMUSIK, SCHLAGER, OLDIES, ROCK UND AKTUELLEN HITS WIRD MIT DEN „JOGLLÄNDERN“ JEDE FEIER ZU EINEM RIESIGEN FEST!



Büro:

Franz GINGL • [music@gingl.at](mailto:music@gingl.at)  
A-8350 Fehring · Mahrensdorf 22  
M: +43 (0)664 / 54 32 022

Autogrammadresse:

DIE JOGLLÄNDER - Thomas FROIHOFFER  
Fischbach 68 · 8654 Fischbach  
M: 0676 / 70 04 927

Die vielseitige Tanz-, Stimmungs- und Unterhaltungsmusik für jeden Event!

[www.diejogllaender.at](http://www.diejogllaender.at)